



## Drivalia, aux côtés de BYD, conclut avec succès son parcours en tant que Mobility Supporter du Jubilé 2025 : une année « animée par l'espoir » au service des pèlerins

*Rome/Cité du Vatican, le 7 janvier 2026*

Avec la fermeture de la Porte Sainte et la conclusion des célébrations du Jubilé ordinaire 2025, **Drivalia** annonce la fin de son mandat en tant que **Mobility Supporter officiel de l'événement**. La société du groupe CA Auto Bank, soutenue par son partenariat stratégique avec **BYD**, a accompagné le **Dicastère pour l'Évangélisation** pendant toute la durée de l'année sainte, garantissant support logistique et mobilité aux millions de visiteurs qui se sont rendus à Rome.

Cette année fut une année historique qui a vu Drivalia engagée en première ligne pour faciliter l'expérience des pèlerins et des touristes grâce à des solutions de mobilité innovantes. La flotte a pu compter sur des modèles comme les voitures électriques compactes **BYD Atto 3** et **BYD Dolphin** et sur le spacieux modèle plug-in hybrid **BYD Seal U DM-i**. À cela vient s'ajouter un réseau capillaire d'assistance : du Mobility Store situé Via della Conciliazione, spécialement ouvert pour l'année sainte à l'intérieur du point d'information du Jubilé, jusqu'aux points stratégiquement situés près des aéroports et des gares de la capitale.

Le slogan adopté pour l'occasion, « **Moved by Hope** » (Animés par l'Espoir) ne fut pas qu'un simple hommage au slogan du Jubilé « Pèlerins d'espoir » : il s'est traduit en actions concrètes. Comme en témoigne l'implication directe des employés de Drivalia qui ont été nombreux à s'inscrire aux activités de bénévolat du Jubilé. Les volontaires ont joué un rôle fondamental pour l'accueil et l'assistance, en fournissant des informations sur les services, en accueillant les visiteurs aux points de rencontre et en les accompagnant le long des parcours dédiés.

« *Nous sommes reconnaissants envers Drivalia pour son soutien constant offert pendant cette année sainte* », a déclaré **Monseigneur Rino Fisichella, Pro-préfet du Dicastère pour l'Évangélisation**. « *Leur collaboration a garanti un soutien concret aux besoins de mobilité des fidèles, leur permettant de vivre le Jubilé avec sérénité et dans le respect total de la sauvegarde de la Création.* »

« *Nous sommes arrivés à la fin de cet extraordinaire chemin avec la conscience d'avoir offert un service utile non seulement à la logistique de l'événement, mais aussi à l'esprit même du Jubilé* », a ajouté **Giacomo Carelli, PDG de CA Auto Bank et Président de Drivalia**. « *Avoir été choisis comme partenaire par le Vatican fut un honneur qui a confirmé notre vocation d'entreprise au service des personnes. Nous avons accompagné les pèlerins dans leur voyage, en leur offrant une mobilité de qualité, flexible et durable.* »



**DRIVALIA**  
*moved by hope*

**BYD**

**Drivalia**

Drivalia, société de location, de leasing et de mobilité du groupe CA Auto Bank, propose une gamme complète de solutions de mobilité, de l'autopartage électrique aux innovants abonnements automobiles, en passant par la location couvrant toutes les durées. Drivalia s'occupe de mobilité à 360°, en offrant des formules de mobilité innovantes qui unissent flexibilité, utilisation numérique, approche à la demande et développement durable. En juin 2019, la société a inauguré les Mobility Stores, des points de vente physiques où les clients peuvent avoir accès à tous les services de mobilité fournis par l'entreprise. Avec le lancement du premier Mobility Store entièrement électrifié à l'aéroport de Turin Caselle en 2020, suivi de nombreux autres, Drivalia est devenue un opérateur de référence pour la mobilité durable : elle compte aujourd'hui plus de 1 900 bornes de recharge installées dans l'ensemble des stores et dispose du plus grand réseau électrifié privé d'Italie. En 2025, le projet d'électrification se poursuivra dans les pays européens où Drivalia opère. Pour plus d'informations :

[www.drivalia.com](http://www.drivalia.com)

**BYD**

BYD est une entreprise multinationale high-tech qui exploite les innovations technologiques afin d'améliorer la qualité de vie. Fondée en 1995 comme fabricant de batteries rechargeables, BYD compte aujourd'hui une vaste gamme d'activités qui couvrent le secteur automobile, le transport ferroviaire, les nouvelles énergies et l'électronique, avec plus de 30 parcs industriels en Chine, aux États-Unis, au Canada, au Japon, au Brésil, en Hongrie et en Inde. De la génération et du stockage d'énergie jusqu'à ses applications, BYD fournit des solutions énergétiques à zéro émission pour réduire la dépendance globale aux combustibles fossiles. Sa présence dans le secteur des véhicules à énergie nouvelle s'étend sur 6 continents, 90 pays et régions et plus de 400 villes. Cotée à la bourse de Hong Kong et à celle de Shenzhen, la société est reconnue pour être une entreprise Fortune Global 500 grâce à ses innovations tournées vers la construction d'un monde plus écologique.